

Partenaire de la région depuis 2000

La Fondation communautaire Gaspésie–Les Îles dans le peloton de tête

Maria, le 15 juin 2017 – Forte d’avoir presque franchi le cap des **12 millions de dollars d’actif**, la Fondation communautaire Gaspésie–Les Îles trace un bilan très enviable de son action dans la région depuis le début de ses activités. C’est le constat qui se dégage de l’assemblée générale annuelle de la Fondation communautaire Gaspésie–Les Îles (FCGI) qui se tenait le 9 juin dernier au Centre communautaire de Maria.

« Dans tout le réseau des fondations communautaires canadiennes qui en compte 191, seulement 30 % ont un actif de plus de 5 M\$, ce qui confère à la Fondation communautaire Gaspésie–Les Îles, un positionnement de choix. D’ailleurs, à l’échelle du Québec, après les Fondations communautaires de Montréal et de Québec, c’est celle de la Gaspésie qui se démarque le plus », a souligné Pierre Harvey, président de l’organisation.

Plus l’actif est important, plus la fondation est en mesure de remplir sa mission d’améliorer la qualité de vie et de contribuer au dynamisme de la région. « Depuis maintenant 16 ans, notre Fondation occupe une place de choix dans le développement de notre communauté. Notre action s’est concrétisée par près de **2,5 millions de dollars d’investissements** dans la collectivité depuis nos débuts en 2000. Dans des sphères d’intervention diversifiées, qu’il s’agisse de culture, de sports et loisirs, de santé et services sociaux et même d’éducation, la Fondation est devenue partenaire de plusieurs causes et organisations importantes », ajoute avec fierté Pierre Harvey.

L’occasion était appropriée pour les membres de rencontrer le nouveau directeur général, Ronald Arsenault, en poste depuis mars dernier. M. Arsenault a présenté à l’assemblée de nouveaux projets qui représentent des axes de développement prometteurs pour la Fondation.

Au cours des prochains mois, la Fondation souhaite se pencher sur plusieurs dossiers allant des enjeux démographiques à ceux liés à l’érosion côtière. « Nous voulons être plus proactifs et occuper davantage le terrain : il est essentiel pour nous de bâtir des ponts entre les mécènes qui financent la Fondation et la mission des organismes du territoire. La philanthropie est un atout important, un outil supplémentaire pour favoriser le développement de notre région. Notre organisation s’engage à être un acteur clé de ce développement au courant des prochaines années » a conclu M. Ronald Arsenault, nouveau directeur général de la FCGI.

— 30 —

Source et information :

Ronald Arsenault

Directeur général

Fondation communautaire Gaspésie–Les Îles

direction@fondationcgi.com

418-759-1484, poste 22